

Venezuela seguirá promoviendo el Socialismo, aseguró canciller



Caracas, 20 mar (RHC-PL) La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, aseguró que la Revolución Bolivariana seguirá promoviendo el Socialismo del Siglo XXI y protegiendo los derechos humanos de todos los ciudadanos.

La canciller respondió, de ese modo, a una reciente declaración del primer mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, que acusó al Gobierno del presidente Nicolás Maduro de violar los derechos humanos en la nación suramericana.

En declaración a Venezolana de Televisión, manifestó que el Gobierno Bolivariano, es blanco de ataques porque es ejemplo para el mundo de respeto y protección de los derechos inherentes a todos los seres humanos, sin distinciones de ninguna índole.

Al respecto, explicó que recientemente el país expuso ante más de 100 naciones el informe nacional ante el Comité del II Examen Periódico Universal del Consejo de DD.HH. de la Organización de Naciones Unidas, en Ginebra, Suiza, donde reconocieron a Venezuela por sus logros.

Además, dijo, Venezuela asumió más de 70 por ciento de las recomendaciones de las naciones concurrentes, temas en los cuales venimos dando pasos importantes desde hace algún tiempo, y cuyos resultados pueden ser mostrados en un debate claro y respetuoso con otros gobiernos del mundo.

Es mucho lo que nuestro país tiene que decir sobre el modelo inclusivo, promovido a partir de la Revolución Bolivariana, comentó.

Quienes fuimos víctimas de violación de los DD.HH., sabemos el valor infinito de una Revolución para promover y garantizar la protección de todos los derechos, señaló Rodríguez, cuyo padre fue torturado y asesinado en 1976, durante la primera presidencia de Carlos Andrés Pérez.

Venezuela, declaró, exige respeto y reafirma su lucha por mantener la diplomacia bolivariana de paz, con un accionar de respeto al derecho internacional, a los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas.

Somos profundamente respetuosos y exigimos, en esa misma medida, que se respete a nuestro país, afirmó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124709-venezuela-seguira-promoviendo-el-socialismo-aseguro-canciller>



Radio Habana Cuba